



## COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE le 1<sup>er</sup> février 2025, à l'Espace de Vie Sociale de Le Castéra

Membres ou invités présents à l'AG :

- Sylviane CROS
- Émilie DAL BARCO
- Marielle DESTARAC
- Cyndi HAMAÏ
- Hervé JEUNE
- Annie MILHÉS
- Noëlle RIBAUT
- Valérie SAINSARD

Membres excusés ayant fourni une procuration :

- Fabienne LANGHINRICHS
- Emmanuelle MASSON

Le quorum était atteint à l'ouverture de l'AG, à 15 h 30. Après tour de table et présentation de chacun, les Bilan Moral et Bilan Financier de l'année 2024 ont été fournis. Ont suivi diverses questions et réponses ou commentaires les concernant.

### ➤ Bilan Moral 2024 :

Plus de 200 chats stérilisés, 112 adoptions, 3 épidémies... et toujours un travail de terrain essentiellement réalisé par la secrétaire de l'association. Au niveau des adoptions, elle fut aidée par une dizaine de familles d'accueil... qui ont tendance à adopter les chats qui leur sont remis et à ne plus rester famille d'accueil – il n'en reste que trois début 2025. Régulièrement, l'association se heurte à des « cas sociaux », personnes à l'origine d'un grand nombre de chats errants (Pelleport, Cadours...). Il est alors nécessaire d'avoir le soutien de la mairie pour pouvoir débloquer la situation, comme à Pelleport, où 17 chats ont été stérilisés provenant du même endroit, et au moins deux chatons pris en charge. Malgré les difficultés, l'équipe a bien fonctionné, mais il est nécessaire d'étoffer l'équipe et d'établir un réseau de bénévoles sur le terrain, que ce soit pour les captures, le nourrissage, ou juste les signalements.

Bilan Moral approuvé à l'unanimité.

### ➤ Bilan Financier 2024 :

À nouveau, le bilan est largement déficitaire (-4000 €) suite à une diminution des dons et à l'augmentation des frais vétérinaires (inflation...), et malgré un soutien accru des mairies. Et près du tiers des dons financiers provient d'une seule famille. Les dons en nature (paiement de factures, achat de matériel...) et certains frais kilométriques ont été intégrés au bilan, ce qui représente un peu moins de 7000 €. Plusieurs fois dans l'année, l'association a dû attendre de récupérer assez d'argent pour payer les dernières factures. Diverses mairies payent directement les factures, ou une partie des factures, ce que nous encourageons.

Le nourrissage pèse encore lourdement sur les finances, il faudrait davantage de collectes. Le manque de liquidités pour payer les factures pousse à participer certaines personnes qui nous contactent pour des chats errants, mais ce n'est pas toujours fiable : certains font des promesses qu'ils ne tiennent pas. La question des reçus fiscaux est abordée, avec l'obligation de déclarer les dons aux services des impôts. Après vérification, cela doit être fait dans les trois mois qui suivent la clôture de l'exercice.

L'association faisant toujours l'objet de vols sur son compte en banque par mandats non vérifiés par la banque, la solution a pu être trouvée en interdisant tout mandat ou prélèvement automatique. Ce qui oblige la trésorière à faire des virements « manuels » pour les frais récurrents (assurance, site internet...), mais c'est un petit prix à payer pour davantage de tranquillité et moins de travail avec la banque.

Bilan Financier approuvé à l'unanimité.

➤ Principaux points divers abordés :

- Nécessité d'organiser une « équipe de collecte » pour faire davantage de collectes de nourriture (grandes surfaces, animaleries) pour économiser sur l'achat de croquettes (nourrissage)
- Question sur le faible nombre d'opérations vétérinaires demandées au cabinet de St-Paul (Mme Payrière) : il est dû essentiellement à des considérations pratiques, et notamment de disponibilité. Le cabinet de Lévignac comporte une grosse équipe qui fournit de nombreux créneaux, voire accepte souvent des « imprévus ». C'est pourquoi ce cabinet concentre plus de 70 % des opérations.

➤ Election du nouveau conseil d'administration

Nous relevons la proposition de 5 membres :

- Sylviane CROS
- Cyndi HAMAÏ
- Hervé JEUNE
- Annie MILHÉS
- Valérie SAINSARD

Le vote sur chaque membre est proposé aux personnes présentes. À l'unanimité, ces cinq personnes sont élues au conseil d'administration de l'association pour 2025. Les membres du CA se sont ensuite consultés pour déterminer les postes du bureau. Voici la composition du nouveau bureau :

- Président : Hervé JEUNE
- Trésorière : Annie MILHÉS
- Trésorière adjointe : Sylviane CROS
- Secrétaire : Cindy HAMAÏ

Le nouveau bureau remercie l'assemblée pour sa présence. Un pot est offert à toutes et tous.

Fin de la séance après 18 h.

Hervé JEUNE  
Président de l'association

Cindy HAMAÏ  
Secrétaire de l'association

